

CICLISMO ÉLITE Y SUB 23

# Albert Torres se impone en el XXX Memorial Luis Muñoz

Un total de cien corredores participaron en la prueba disputada en Sabiñánigo

MERCEDES PORTELLA

**SABIÑÁNIGO.-** Albert Torres, corredor del equipo Performance United-Felt, se impuso ayer en la meta de Sabiñánigo como vencedor del XXX Memorial Luis Muñoz, prueba para las categorías Élite y Sub 23 que se celebraba en la capital de la Comarca Alto Gallego, con la organización por parte del Club Ciclista Sabiñánigo.

El Alto de Navasa fue la clave de la prueba, ya que su ascenso sirvió para agrupar al dúo de cabeza con el grupo perseguidor, formado por una treintena de corredores, y motivó que Albert Torres (Performance United-Felt) y a Aíran Fernández (Coluer) abandonaran la disciplina del pelotón para ocupar, respectivamente, los dos primeros puestos de un cajón al que también subió Oleg Chuzhda (Mutua Levante-Delikia) en el tercer peldaño, al marcar el tiempo del principal grupo perseguidor.

A las cuatro y diez de la tarde cien corredores tomaban la salida en la calle Serrablo para recorrer 126 kilómetros, tres vueltas al circuito Sabiñánigo-Hostal de Ipiés-Navasa- N330-Sabiñánigo.

El viento fue el mayor obstáculo que tuvieron que salvar los corredores, cuarenta y cuatro del total llegaron a meta.

Albert Torres se mostraba "muy contento" con el triunfo y argumentaba que se había hecho "muy duro el recorrido por el viento, pero es un circuito muy atractivo. Cuando Aíran se escapó yo le veía lejos y difícil cogerle, me relajé un poco para coger fuerzas y cuando vi que podía hacer algo no me lo pensé dos veces hasta pillarle".

Aíran Fernández marchaba por delante del pelotón en la última vuelta al coronar el Alto de Navasa y solo, se dirigía a meta hasta "que a falta de quinientos metros vi que se me acercaba Albert, al final yo no podía más y me pasó en los últimos trescientos metros. Sí, he sido segundo pero cuando te quedas tan cerca de la victoria el segundo puesto es una lástima".

El serrablés Jorge Arcas, que venía de una fuerte caída, salió con muchas ganas de hacer un buen papel. Y lo hizo. Llegó en el puesto doce a pesar de haber

**> El serrablés Jorge Arcas fue duodécimo en la general y cuarto en sub 23**



El podio de la general final, con Chuzhda, el ganador Torres y Fernández. MERCEDES PORTELLA



Campo Claro Club Ciclista, el mejor equipo. MERCEDES PORTELLA



Moreno, ganador sub 23. M.PORTELLA



Vilanova, premio a la montaña. M.P.

pinchado, pero Rafa, compañero de equipo, le dejó una rueda de su bici para que pudiera seguir "y disfrutar de la carrera en casa. No pensaba que me iba a encontrar tan bien y no esperaba estar delante porque había mucho nivel pero estuve atento a las fugas y conseguí llegar en el primer grupo". Hoy Jorge ayudará al equipo en la carrera de Marquina Vizcaya.

El presidente del Club Ciclista José Antonio Arcas decía que aunque el viento tuvo mucho que ver en la carrera, "y Navasa clarificó bastante la prueba, fue el final en Sabiñánigo cuando conocimos el ganador, algo impresionante, porque Albert Torres a escasos metros de la meta redujo a un corredor como Aíran Fernández. Hemos podido vivir en este Memorial, un ciclismo de altísima calidad".

**CLASIFICACIONES**

**GENERAL:** 1.- Albert Torres (Performance United Felt) 3h.02'31"; 2.- Aíran Fernández (Coluer Bicycles) 3h. 02'38"; 3.- Oleg Chuzhda (Mutua Levante-Delikia) 3h. 03'11"; 4.- Adriá Moreno (Atika Sport-Asmeval) 3h. 03'11"; 12.- Jorge Arcas (Lizarte) 3h. 03'50".

**SUB-23:** 1.- Adriá Moreno (Atika Sport-Asmeval) 3h. 03'11"; 2.- Dayer Quintana (Lizarte) 3h. 03'11"; 3.- Imanol Lafuente (Lizarte) 3h. 03' 50"; 4.- Jorge Arcas (Lizarte) 3h. 03' 50".

**ÉLITE:** 1.- Albert Torres (Performance United Felt) 3h. 02'31"; 2.- Aíran Fernández (Coluer Bicycles) 3h. 02'38"; 3.- Oleg Chuzhda (Mutua Levante-Delikia) 3h. 03'11"; 4.- Samuel Nicolás (Supermercados Froiz) 3h. 03'11";

**EQUIPOS:** 1.- Campo Claro Club Ciclista 9h. 09'07"; 2.- Lizarte 9h. 10'51"; 3.- Telco'm 9h. 15'26"; 4.- Atika Sport-Asmeval 9h. 15'37".

**MONTAÑA:** Marc Vilanova (Campo Claro Club Ciclista)

**METAS VOLANTES:** Oriol Escolano (Telco'm)



Los ciclistas empezando la carrera. MERCEDES PORTELLA



El tradicional corte de cinta. MERCEDES PORTELLA



Escolano, premio de metas volantes. M.P.